

Attention de ne pas jouer à l'apprenti sorcier... faites ces travaux avec des personnes qui savent manipuler les ondes de formes Physique Micro-Vibratoire et Forces Invisibles...

Cet ouvrage est le fruit de 30 années d'études, de recherches silencieuses et patientes, certaines décevantes, d'autres exaltantes, il est aussi le prolongement naturel du volume déjà paru en 1939, puis réédité en 1956 sous un titre différent : Essai de radiesthésie vibratoire, et cela en collaboration avec Léon Chaumery enlevé hélas prématurément à notre affection le 27 février 1957.

Notre collaborateur et ami a été en effet victime de ses expériences complètement déshydraté par notre rayon vert négatif (V-).

À cette époque nous n'avions pas encore trouvé la vibration antidote, découverte depuis lors avec M. P. A. Morel qui a bien voulu se pencher sur nos travaux et nous assurer son concours précieux.

Si nous nous sommes tenus à l'écart de toute activité pendant une longue période dans ce domaine passionnant des forces invisibles, c'est précisément parce que nous voulions trouver et découvrir la vibration protectrice qui nous permettrait de poursuivre nos travaux en toute sécurité.

C'est maintenant chose faite et nous savons désormais que l'antidote du V- est le V+ qui neutralise toute radioactivité emmagasinée dans l'organisme.

Hélas... la plupart des spécialistes de la baguette et du pendule ignorent les lois fondamentales qui permettent de disséquer, puis d'étalonner toutes les vibrations du spectre visible et invisible, depuis les plus longues : l'Infra-noir jusqu'aux plus courtes : l'Ultra-blanc.

Le Vert négatif (V-) représente lui, le point 0 – 400, c'est une vibration mystérieuse, véritable trait d'union entre la vie et la mort, elle a puissance sur la matière, brûle, détruit, ... mais peut aussi conserver la Vie en puissance hors l'espace et le temps, cette vibration était utilisée par les Égyptiens pour déshydrater leurs morts et soustraire ainsi les corps à la décomposition.

Nous l'avons redécouverte et fait breveter en avril 1936, certes elle peut être contestée par certains, mais ceci ne saurait en aucune façon mettre en doute son authenticité, elle est à la base de notre décomposition du spectre dans la Sphère.

C'est en fait la pierre d'angle de notre méthode sans laquelle il eut été impossible de construire une théorie valable, aujourd'hui admise par tous les chercheurs sérieux.

C'est avec Léon Chaumery, il y a quelque trente ans, que nous avons commencé nos recherches, c'est maintenant avec M. P. A. Morel que nous avons ensemble repensé le problème des forces invisibles et jeté sur le papier ces quelques notes qui, nous voulons l'espérer, ne décevront pas le lecteur.

Partout dans la terre se trouvent des corps pouvant contribuer par leur champ magnétique à détruire l'état d'équilibre de la cellule vivante, mais nous insistons sur le fait que, pour que cette nocivité puisse agir, il est indispensable que ces vibrations déséquilibrantes trouvent un support, une onde porteuse, qui leur permette de s'échapper dans l'atmosphère.

Or cette onde porteuse, c'est précisément l'onde tellurique Vert négatif qui joue dans le sol le même rôle que l'onde hertzienne dans l'éther par rapport à l'onde module, tant que l'onde tellurique est compensée par l'onde cosmique, son onde portée ne peut commettre aucun dégât et elle reste dans le sol, ce n'est que lorsque la force cosmique est déviée que le déséquilibre survient.

Vibrations Couleurs...

À côté des ondes naturelles il existe d'autres vibrations qui sont dues, non pas au complexe cosmo-tellurique, mais à la forme même de la matière.

En effet tout, absolument tout ce qui existe dans l'univers rayonne et émet des vibrations, mais ces vibrations ont un champ oscillatoire tellement infime qu'il échappe aux instruments de physique les plus sensibles : ce sont les ondes de forme, aussi est-il plus simple de les nier...

Leur longueur d'onde est de l'ordre de l'Angström; que nous sommes loin de l'onde modulée de T.S.F., fut-elle ultra-courte... or cette fréquence microscopique fait précisément sa force puisque, véhiculée par une onde porteuse naturelle ou créée artificiellement, cette micro-vibration peut faire le tour du globe en quelques fractions de secondes.

Ces ondes de forme se situent dans l'échelle du spectre qui englobe toutes les vibrations existant dans le cosmos, chacun sait que ce spectre se répartit en vibrations couleurs visibles et en vibrations couleurs invisibles.

On trouve sept vibrations couleurs visibles avec chacune ses infra et ses ultra, à savoir : Violet, Indigo, Bleu, Vert positif ou vert du spectre visible, Jaune, Orangé, Rouge.

Puis cinq vibrations couleurs invisibles avec également chacune leurs infra et leurs ultra, soit ; Infra-Rouge, Noir, Vert négatif, Blanc, Ultra-violet.

Il est à noter cependant que dans le secteur compris entre le noir et le blanc, il existe d'autres très nombreux points vibratoires décelant une énergie considérable, c'est une zone radioactive intense dont le centre se situe au vert négatif (V-), ce dernier étant exactement à l'antipode du vert du spectre, ou vert positif (V+).

Il s'agit de la vibration la plus courte et la plus puissante de l'univers : onde porteuse naturelle dans le sol, c'est une onde tellurique propre qui fuse du centre de la terre et qui tend à s'échapper dans la stratosphère, entraînant avec elle toutes les vibrations trouvées sur son passage.

Elle est de signe négatif et c'est précisément lorsqu'elle n'est pas compensée par les forces provenant du cosmos, qu'elle produit un déséquilibre vibratoire désorganisant la cellule vivante, c'est ce que nous avons désigné par le terme "rupture des forces compensées", l'équilibre étant atteint lorsque les deux forces positives et négatives s'opposent et se compensent...

